
05.01.2005 - 07:10 Uhr

Séisme en Asie: AMAG fait don d'un million de francs aux sinistrés du raz-de-marée en Asie du Sud

Schinznach-Bad (ots) -

AMAG, la plus importante société automobile de Suisse, encourage la Chaîne du Bonheur et participe à la collecte nationale avec un don d'un million de francs en faveur des victimes du raz-de-marée en Asie du Sud.

De par ce don, AMAG exprime sa profonde compassion face à ces terribles événements et partage la douleur comme l'anxiété des sinistrés et de leurs proches.

Contact:

AMAG Automobil- und Motoren AG
PR/Presse
Aarauerstrasse 20
5116 Schinznach-Bad

Tél. +41/(0)56/463'98'99
Fax +41/(0)56/463'93'52
E-Mail: presse@amag.ch
Internet: <http://www.amag.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001252/100484504> abgerufen werden.